

Jeder von uns bringt seine Lebensgeschichte mit und hat Anspruch darauf, respektiert zu werden. Wollen wir eine Beziehung zu unseren Mitmenschen aufbauen, so haben wir ihre Einzigartigkeit und Würde zu achten. In der Stiftung Wohn- und Pflegeheim Flawil steht diese Haltung im Zentrum unseres Handelns. Sie bestimmt

- unsere Beziehung zu den Bewohnerinnen und Bewohnern
- unser Verhältnis zu den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern
- unseren Umgang mit den Angehörigen und der Öffentlichkeit

Alle haben ihren Anteil an der Entwicklung des Hauses, Mitsprache und Mitbeteiligung sind in unserem Heim zentrale Werte.

Wohnen in Selbständigkeit und Würde

- Unsere Wohn- und Lebensräume sind den Ansprüchen betagter und pflegebedürftiger Menschen angepasst, damit sie sich im Alltag sicher fühlen.
- Betreuung und Pflege richten sich nach den Bedürfnissen des Einzelnen. Unsere Bewohnerinnen und Bewohner sollen ein möglichst eigenständiges Leben führen können.
- Wir nehmen Rücksicht auf liebgewonnene Lebensgewohnheiten und tragen so zum individuellen Wohlbefinden bei.
- Beziehungen wollen aufgebaut und gepflegt werden: Wir nehmen uns die Zeit dazu.

Arbeiten in einem Klima des Vertrauens

- Wir nehmen unsere Verantwortung als Arbeitgeber wahr. Durch attraktive Arbeitsplätze gewährleisten wir, dass unser Personal gefordert und gefördert wird.
- Unsere Arbeitskultur basiert auf Offenheit und gegenseitigem Vertrauen. Wir pflegen einen offenen Umgang mit Fehlern und betrachten diese als Chance für unsere Weiterentwicklung.
- Wir setzen alles daran, die Qualität unserer Arbeit zu erhalten und laufend zu verbessern. Die Aus- und Weiterbildung nimmt dabei eine zentrale Stellung ein. Wir nehmen Veränderungen in der Altersarbeit wahr und lassen sie gezielt in unsere Tätigkeit einfließen.
- Zusammenarbeit und Vernetzung nach innen und aussen sind uns wichtig.

Heim und Dorf – ein Ganzes!

- Das Heim ist ein Teil von Flawil: Wir fördern den Kontakt zur Bevölkerung und ermuntern unsere Bewohnerinnen und Bewohner, sich aktiv am Dorfleben zu beteiligen.
- Unser Haus versteht sich als Ort der Begegnung. Angehörige, Freunde und Besucher sollen sich bei uns willkommen fühlen.
- Wir verpflichten uns, die vorhandenen Ressourcen sorgfältig und gezielt einzusetzen.
- Die Stiftung wird nach unternehmerischen Grundsätzen geführt und sichert damit ihre langfristige Existenz.